



だいぶ寒くなりました。
体調管理に気をつけて
頑張りましょう



長南中学校第1学年
学年だより 12月号
令和3年12月1日

2021年もあとわずか

後期中間テストも終わり、結果が出ました。自分の目標を達成できましたか？結果を反省して自分の学習スタイルを見つけていきましょう。3年生は、11月下旬から始まった第2回目の進路面談で、受験する高等学校を決定していきます。1年生のうちに自分の勉強の仕方確立し、将来に備えていきましょう。

総合的な学習では、袖凧作りの彩色を進めています。自分の好きな漢字1~2文字の周りに、個性的な絵柄や、色の重ねなど、できあがりを楽しみます。12月15日(水)5、6校時には、町のグラウンドで凧上げを行う予定です。風が適度に吹き、天気が良いことを祈るばかりです。来年には、全員の作品を廊下掲示していきます。その後は、返却しますので、家に飾っていただけると幸いです。完成度の高い作品を仕上げたいと思います。

学年主任

スクールカウンセラー

来校予定日 12月 金曜日
3日・10日・17日 です。

時間 10時~15時

○教頭先生、担任の先生、保健室の先生を通じて申し込む。
○直接カウンセラーに申し込む。

電話 学校 0475-46-1190
相談室 0475-46-3719



12月の学習内容

- 国語 ●書き初め
文法への扉2
- 社会 ●世界の諸地域 南アメリカ州
オセアニア州
- 数学 ●平面図形・空間図形
- 理科 ●大地の変化
- 英語 ●Program 8・9
- 音楽 ●琴
- 技術 ●穴あけ
- 家庭 ●消費生活と環境
- 保体 ●バスケットボール・サッカー
- 美術 ●アクリル絵の具を使って
手のスケッチ

後期のクラス役員が決まりました。

- | | | |
|----|-------|----|
| A組 | 学級委員長 | さん |
| | 副委員長 | さん |
| | 書記 | さん |
| B組 | 学級委員長 | さん |
| | 副委員長 | さん |
| | 書記 | さん |



12月の主な予定

三者面談
袖凧作り 講師来校
大掃除
専門委員会
統合記念式典(午後)
学年集会

冬季休業 から まで



完 全 下 校

16:30

三者面談期間
8日(水)から10日(金)は、
15:45になります



～～11月には長南祭をはじめ、たくさんの行事や活動がありました。いくつかの感想を掲載します。～～

A組

1日税務署長に任命して頂き、税務署では名刺交換や署長室でのパソコンを使った決済業務をしました。その後は管内企業視察として、関東天然瓦斯開発株式会社に行き、キャッシュレス納付の願いをしました。私達が日々使っているガスについてのお話や「ヨウ素」について教えて頂いた後、設備視察として七井土のプラントを案内して頂きました。とても貴重な体験をさせて頂き、忘れられない1日となりました。

A組

袖風作りの土台作りとデザインと色塗りをやりました。みんな様々な文字とデザインがあって個性が出ていました。ほとんどの人が自分の名前などの文字などにしていました。ちなみに僕は「魂」という字にしました。B組も色々なものがあって良いと思いました。色塗りはみんなその風や文字にあった色を塗っていました。この袖風は作ってから一生残る物なので一生懸命やって完成度の高い素敵な風にできるように頑張りたいです。

A組

僕は、合唱を終えて勉強になることがたくさんありました。声の出方や強弱などいろんなことを学んで来年にも活かそうと思いました。「心を1つに美しい歌声を響かせよう-笑顔はナンバーワン-」の目標の下、各パートの皆と心を1つに美しい歌声で歌えたと思います。僕は、学級紹介を担当しましたが、最後まで言えて達成感が得られました。とても良い合唱でした。みんなありがとう。

A組

私が元気教室で学んだことは2つあります。まず、好き嫌いをしないで食べることや毎日運動をすることです。特に縄跳びが1番体力をつけやすいので、たくさんやろうと思いました。次に、お菓子の食べ過ぎや甘い物の食べ過ぎになると、生活習慣病になりやすいと聞いたので気をつけようと思いました。これからも元気に学校生活を送ってきたいと思います。

A組

茂原税務署に行く前、初めは不安や緊張という気持ちでいっぱいでした。でも、茂原税務署の署員の方々や、企業視察で行った関東天然瓦斯開発株式会社の社員の方々は優しく接してくれました。署内見学の時も、僕達がきたら署員の方々は一斉に起立し、「よろしくお願いします。」と声を揃えて笑顔で迎えてくれました。そのおかげで、緊張がほぐれ、楽しく参加できました。貴重な体験をさせて頂き光栄でした。

B組

僕は、初めて風作りをしました。風作りはのりを貼る所や、棒をつける所が分からなくても、優しく教えてくれたので、分かりやすく、楽しかったです。また、紙や棒を貼る時に皆が優しく教えてくれたので、間違えずに作ることができました。初めて風作りをしたけれど面白く、楽しかったです。

B組

僕たちのクラスは練習し始めの頃は声が小さく、本番がとても心配でした。でも、毎日毎日、練習を重ね、少しずつ声も大きくなり、達成感を感じました。話し合いながら練習をしたことで、パート同士で声量を調整し合い、バランスのとれた合唱ができました。そのおかげで初めての合唱でしたが、全員の力を出し切る事ができ、良い思い出になりました。

B組

今回の元気教室で3人の保健師さんと管理栄養士さんに来て頂き、生活習慣病の予防の仕方について教えて頂きました。運動、食事、睡眠のことについて分かりやすく教えてくれました。僕は、元気教室を受けて食事や運動、睡眠が体にとって1番大切なんだなと思いました。そこで、生活習慣病が命に関わる程恐ろしいんだなと思い、生活を見つめ直そうと思いました。

写真館



元気教室の様子
(生活習慣病予防)



袖風作りの様子



一日税務署長



合唱発表会

